
Gemeinde Asendorf

N i e d e r s c h r i f t

über die 25. Sitzung des Rates am 24.08.2010
im/in der

Gaststätte "Uhlhorn" in Asendorf

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr                                Sitzungsende: 19:35 Uhr

Anwesend:

Vorsitzende/r 
Wolfgang Heere 

Stimmberechtigte Mitglieder
Jürgen Brettmann
Reiner Döhrmann
Joachim Dornbusch
Wolfgang Heere
Wolfgang Kolschen
Heinfried Marks
Uwe Siemers
Eyck Steimke
Dr. Rudolf von Tiepermann
Stefan Ullmann
Wilfriede Wienbergen

Verwaltung
Manuel Löhr
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Öffentlicher Teil :

Punkt 1:
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

Herr Heere eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass der Rat mit Ladung vom 12.08.2010
ordnungsgemäß geladen wurde und beschlussfähig ist.

Herr Heere begüßt die Zuhörerinnen und Zuhörer.

Punkt 2:
Genehmigung der Niederschrift über die 24. Sitzung vom 29.07.2010 

Die Niederschrift wird ohne Einwände einstimmig genehmigt.

Punkt 3:
Mitteilungen

Punkt 3.1:
Nächste Ratssitzung

Die seinerzeit geplante Ratssitzung am 14.09.2010 fällt aus. Jedoch wird an diesem Tag eine
Verwaltungsausschusssitzung um 8:30 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses stattfinden.

Der Rat stimmt dieser Vorgehensweise zu.

Punkt 3.2:
Brüner Bruch

Herr Heere berichtet, dass dieses Thema bereits im letzten Jahr ausführlich diskutiert wurde. Die
Baufirma wollte die Risse lediglich vergießen. 

Der Bürgermeister hatte an diesem Verfahren schon damals erhebliche Bedenken. Im Rahmen einer
Ortsbesichtigung konnte er feststellen, dass die Risse lediglich vergossen wurden und das
mittlerweile weitere Risse aufgetreten sind.

Punkt 3.3:
Straßenunterhaltung

Herr Heere kommt auf einen Anhang des letzten Verwaltungsausschussprotokolles zu sprechen und
stellt die Frage in den Raum, ob noch Straßen ausgebessert werden sollen. Man könnte
beispielsweise mal ausprobieren, lediglich eine neue Verschleißschicht aufzubringen. In der
Vergangenheit hat sich das Schließen von Löcher mit Compomac nicht bewährt. 

Nach einer kurzen Diskussion kann festgehalten werden, dass sich die Ratsmitglieder bis zur
nächsten Sitzung Gedanken zu diesem Thema machen sollten.

Punkt 3.4:
Finanzlage
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Herr Heere kommt auf die erfreuliche Entwicklung der Gewerbesteuereinnahmen zu sprechen.
Allerdings verbleiben nur sehr wenig Prozent bei der Gemeinde. Die Samtgemeinde Bruchhausen-
Vilsen hat insgesamt 164 Einwohner verloren. Asendorf musste keinen Verlust hinnehmen.

Heere Heere spricht die ärztliche Versorgung in der Gemeinde an, diese wird sich in den nächsten
Jahren voraussichtlich nicht verbessern. Es müsse sogar mit dem Gegenteil gerechnet werden. 

Punkt 3.5:
Einheitsgemeinde

Herr Heere kommt auf den Zeitungsartikel „Absage an die Einheitsgemeinde“ der SPD- Fraktionen
aus Martfeld und Schwarme zu sprechen. Er zeigt sich erfreut darüber, dass nicht nur die Gemeinde
Asendorf Bedenken hat. 

Anmerkung:
Der Presseartikel ist beigefügt.

Punkt 4:
20-0071/10
Erlass einer Satzung zur Gründung der Anstalt öffentlichen Rechts „GeestEnergie“

Herr Heere erläutert die Beschlussvorlage 20-0071/10.

Es folgt eine kurze Diskussion mit einigen Wortmeldungen.

Im Rat herrscht Einigkeit darüber, dass der aktuellen Fassung der Beschlussvorlage sowie der
Satzung ohne Bauchschmerzen zugestimmt werden kann.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Punkt 5:
Anfragen und Anregungen

Punkt 5.1:
Dorfplatz

Herr Steimke kommt auf die letzte Verwaltungsausschusssitzung zu sprechen und stellt die Frage in
den Raum, ob der Restbetrag „Dorfplatz“ ausgegeben werden muss. 

Herr Heere gibt zu bedenken, dass er sehr genau auf das Geld der Gemeinde achtet. Die 1.000,00
Euro für den Förderverein der Feuerwehr sollten jedoch zur Verfügung gestellt werden.

Punkt 5.2:
Breitbandversorgung

Herr Döhrmann bezieht sich auf das letzte Protokoll des Verwaltungsausschusses und äußert auch
Bedenken an einer ausreichenden Verdichtung seitens der ausführenden Firmen.

Anmerkung:
Es wurden bereits Lagepläne von der EWE angefordert. Sobald diese vorliegen, kann ein genauer
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Ablaufplan für die im Verwaltungsausschuss geplanten Maßnahmen erarbeitet werden.

Punkt 6:
Einwohnerfragestunde

Es werden keine Anfragen gestellt.

Herr Heere bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die 25 Sitzung des Rates um 19:35 Uhr.

Der Bürgermeister                                                  Der Protokollführer
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